

# *L'ARENA, journal argentin, met en exergue la solidarité de Cuba*

---



La Havane, 26 juillet, (RHC).- Un éditorial du journal argentin, ARENA, met en exergue aujourd'hui la solidarité du gouvernement cubain.

«Ce qui caractérise la Révolution cubaine est qu'elle ne se borne pas à bénéficier de ses conquêtes d'une façon égoïste, elle les partage avec le reste du monde» souligne le journal argentin.

Signé par Emilio Marin, analyste politique, l'éditorial a pour titre « Cuba rassemble des forces en commémorant l'exploit de la Moncada » et il souligne la signification pour Cuba de la célébration du 26 juillet, sa valeur historique et révolutionnaire.

L'éditorial cite quelques-uns des programmes humanitaires de solidarité mis en place par Cuba à l'égard d'autres peuples du monde et met en exemple la coopération dans le domaine de la santé.

«Quelques 48 000 cadres professionnels sont présents dans 67 États. Même dans les coins les plus reculés, ils contribuent à améliorer les indicateurs de santé» souligne l'éditorial.

«Aux acquis dans le domaine de la santé, ajoute l'éditorial du journal argentin ARENA, il faut ajouter les 16 promotions de médecins qui ont eu leur diplôme à l'École Latino-américaine de Médecine de La Havane, parmi eux plus de 600 Argentins.

Et à ces efforts, viennent s'ajouter ceux qui ont été consentis dans le domaine de l'éducation. Les personnes alphabétisées dans le monde à l'aide du programme cubain «Yo si Puedo» (Moi, oui, je peux) dépassent les 10 millions » souligne Emilio Marin dans son éditorial.

«Par la commémoration du 63e anniversaire de l'attaque de la caserne Moncada, ce peuple fête et rassemble des forces pour continuer à exiger la levée du blocus » souligne l'analyste politique argentin dans son éditorial qui rappelle que depuis le rétablissement des liens diplomatiques entre Cuba et les États-Unis, les relations ont connu une amélioration mais elles n'ont pas encore été normalisées. « Le blocus reste toujours la grande arête clouée dans la gorge des Cubains »

L'éditorial cite ensuite Josefina Vidal, directrice des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères qui a dénoncé récemment à La Havane le caractère intimidateur des 49 amendes dont l'administration Obama a frappé des entreprises étasuniennes et étrangères pour avoir des rapports avec Cuba.

«Le blocus yankee veut l'étouffer mais l'île rassemble des énergies et d'oxygène par la célébration de chaque anniversaire de la Moncada pour garder sa place dignement » souligne l'éditorial.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/101062-larena-journal-argentin-met-en-exergue-la-solidarite-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**